
 

 

 

 

 

 
  

猛烈な暑さの中、19 年度第 2期階段委員会が 5日に開催されました。 

ホ号棟のみんなが、この街で住みやすいシステムを作っていくうえで、とても重要な会議

です。 

当日は、子どもさん連れのお母さんや、貴重な休日にもかかわらず駆けつけた方々で、

会場は一杯になりました。 

 ８月～11 月までが任期ですが、今後委員の皆様にはよろしくお願いいたします。また、

各居住者の皆様には、階段委員を支えて明るいホ号棟づくりにご協力をお願いいたします。 

 階段委員会の実施状況 

日   時  平成 19 年 8 月 5 日 午前 10 時～同 11 時 
場   所  ホ号棟管理組合集会室 
出 席 者  階段委員 36 名（39 名中）理事、地域活動委 15 名 計 51 名 

 

議   題 

１ 階段委員の仕事 －略―  

２ ホ号棟管理組合の動向 

▲建替え問題等の状況説明、団地まつり、ホ号棟敷地内の剪定計画等、 

９月子ども工作教室、管理組合事務室夏休み等について、説明があった。 

▲山口事務局職員（パート）が、７月から勤務となった。   
３ 給水塔下のヒマラヤスギの伐採 

樹木の生長で、直下（地下）にある受水槽が、根で破壊される恐れが発生している。 
  そのために、大木となっているヒマラヤスギや夾竹桃などを伐採したい。 

▲原則的には、了承された。 

▲コンクリートで囲まれたエリアについての意見が出された。 

４ 駐車場の抽選 －略― 

▲オートバイの置き場について、安全面、防災面も一緒に考えて今回の 

駐車場入れ替えの中で、考慮してほしい。 

５ 防災（避難）訓練実施へ向けて －略― 
６ 地域運動会へ向けて －略― 

▲各号棟から、実行委員が選出され､打ち合わせを実施した。 

７ サロン・タマリバーなど高齢者問題の対応状況 －略―


